SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

L'insubordination

Les fidèles tiennent une conduite scandaleuse, si leur tenue dans l'Eglise est irrévérencieuse, s'ils critiquent l'enseignement donné du haut de la chaire, les décisions de l'Eglise, cherchent à imposer leur manière de voir dans un ordre de choses qui ne les regarde pas, et manifestent la prétention d'être consultés pour tout.

Ils se montrent téméraires, lorsque froissés des décisions de l'Eglise, ils travaillent à les modifier, et lorsque, par malice ou plaisanterie, ils divulguent les défauts des personnes consacrées à Dieu.

Ils deviennent des rebelles, lorsqu'ils blâment les décisions et les lois ecclésiastiques, ne profitent pas ou se moquent des admonitions données par l'autorité, ne veulent pas démordre de leur opinion, et cherchent à ameuter et à se faire des partisans.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

L'attention générale est concentrée depuis quelques semaines sur les évènements de Siam qui, heureusement, ne seront pas suivis de complications graves. La France a retrouvé, en cette circonstance, son ancienne fierté, et immédiatement le roi, qui porte le nom gracieux de Koulaboukorn, a baissé pavillon et a accepté l'ultimatum qui lui a été signifié.

Nos bous amis les Anglais, dont la reine est impératrice des Indes, semblent s'être émus trop vivement de cet incident qui ne les regarde guère. S'ils n'ont pas un droit d'intervention, ils ont probablement des intérêts, et pour eux l'intérêt, trop souvent, prime tout et tient lieu du droit. Ils ont donc demandé des explications, comme au lendemain de la prise d'Alger. Que